

Relawan Siap Menangkan Emiel Menuju Parlemen Sumbar

Syafrianto - PASAMAN.JOURNALIST.ID

Jan 15, 2024 - 13:02



Padang, - Relawan Emiel Menuju DPRD Sumbar region Padang Selatan siap memaksimalkan raihan suara Politisi PKB Sumbar Naliansyah Emiel Nisya pada pemilihan legislatif 14 Februari mendatang di Kecamatan Padang Selatan.

Hal tersebut diungkapkan pada silaturahmi penguatan dan konsolidasi Relawan Emiel di Rawang, Kecamatan Padang Selatan, Sabtu (13/1) malam.

Ketua Tim Pemenangan Emiel Kecamatan Padang Selatan Herma K yang didampingi Ketua Tim Pemenangan Emiel Sjahbana Sjams menyebutkan mari bersama-sama dunsanak Relawan Emiel yang ada di Kecamatan Padang Selatan bergerak untuk memenangkan Emiel untuk duduk sebagai wakil rakyat di DPRD Sumbar.

"Hadir pada kesempatan ini dunsanak maupun bundo kanduang yang ada diberbagai Kelurahan di Padang Selatan yang menyatakan komitmen bersama dan siap untuk mendukung Emiel sebagai wakil rakyat Kota Padang di Parlemen Sumbar," kata Herman K yang akrab disapa Aciak Bengke itu.

Aciak menambahkan, dengan latar belakang Emiel yang lawyer yang berkiprah berpengalaman ibukota, sejatinya memiliki jaringan yang luas dan syarat akan pengalaman tentunya.

"Ditambah mapan, paras yang ganteng serta usianya masih muda dan energik, seharusnya wakil rakyat yang seperti ini layak naik berkiprah di Parlemen." ujar Aciak.

Selain itu, kata Aciak, beliau (Emiel) sama-sama diketahui melalui programnya memiliki visi kedepan untuk Kota Padang.

" Kita harap bilamana terpilih nanti Emiel berjuang dan bersuara lantang di DPRD Sumbar menyuarakan aspirasi Rakyat Kota Padang untuk kemaslahatan rakyat, " kata Aciak kepada simpul Relawan Emiel untuk DPRD Sumbar

Sementara, Salah satu Bundo Kandung di Padang Selatan. Mami (54) menambahkan, dirinya yakin komitmen untuk warga juga kuat untuk mendukung Emiel di Parlemen Sumbar

" Kami yakin dengan potensi yang dimiliki Naliansyah Emiel. Maka dari itu Kami mewakili suara emak-emak siap mendukung setiap program Naliansyah Emiel yang akan dicanangkan," katanya Mami.

Ditegaskannya, mari rapatkan barisan untuk mendukung Emiel duduk di Parlemen DPRD Sumbar.

" Kalau emak-emak sudah bergerak bapak-bapak dan anak-anak juga pasti ikut. Apalagi Partai PKB sebagai Pengusung AMIN, Insya Allah Kami akan dukung penuh Emiel duduk sebagai wakil rakyat," ujar Mami menyuarakan.

Sementara itu Naliansyah Emiel Nisya meyebutkan terimakasih atas dukungan kepada dirinya dari Warga Padang Selatan.

" Ini menjadi motivasi bagi Kita untuk terus berbuat kebaikan kepada masyarakat. Insya Allah, apabila diberi amanah sebagai wakil rakyat nantinya Kita sangat berkomitmen untuk terus berbuat dan menjalankan program yang terbaik untuk masyarakat," pungkas Emiel.